
Vorsitzender Müller informiert über die schriftliche Bitte von Herrn Hasselbach, anzuregen, den 
Tabellenwegweiser im Bereich Obereip wieder aufzustellen. Dieser wurde bei einem Verkehrsunfall im 
Jahr 2013 umgefahren und bisher nicht erneuert. 
Erster Beigeordneter Sterzenbach antwortet, dass diese Anregung dem Landesbetrieb Straßen 
weitergeleitet werde. 
 
Herr Scholz berichtet, dass derzeit Hochspannungsmasten ausgetauscht würden. Er regt an, die RWE 
bzw. Amprion zu bitten, bei derartigen Großprojekten in der Presse eine kurze Mitteilung zu machen.  
 
Herr Thienel erklärt, dass die Asbacher Straße in Fahrtrichtung Mühleip vom Aldi bis Höhe Königssiefen 
nach der stattgefundenen Wasserleitungsbaumaßnahme in einem sehr schlechten Zustand sei. Er regt 
an, die ausführende Firma zur Ausbesserung aufzufordern. 
Erster Beigeordneter Sterzenbach antwortet, dass der Landesbetrieb Straßen beabsichtige, in naher 
Zukunft die komplette Fahrbahndecke der Asbacher Straße zu erneuern. Daher habe man in 
gegenseitiger Abstimmung auf eine endgültige Wiederherstellung des Leitungsgrabens zunächst 
verzichtet. Punktuell könnten kurzfristig kleinere Ausbesserungsmaßnahmen vorgenommen werden. 
 
Frau Wegscheid weist darauf hin, dass in Lützgenauel am Haus Nr. 4 der Kanaldeckel stark 
ausgebrochen sei. Sie bittet um Austausch. 
 
Zu Anregungen und Fragen aus der vorangegangenen Sitzung berichtet Erster Beigeordneter 
Sterzenbach: 
 

- Die Bushaltestelle „Am Erlenbach“ ist befestigt. Die Befestigung in Form von Pflastersteinen war 
lediglich durch starken Pflanzbewuchs verdeckt. Zwischenzeitlich hat der Bauhof diesen Bewuchs 
entfernt. Herr Tillmanns bat darum, die Haltestelle zu befestigen. 

 


